



Cross 2016 : une élève à l'honneur

publié le 06/12/2016

Une élève de 6A va représenter le collège au cross académique de l'UNSS.

Descriptif :

Une élève de 6A va représenter le collège au cross académique de l'UNSS.

Mercredi 7 décembre 2016, l'élève Alicia Mouisset, scolarisée en 6A va représenter le collège Romain Rolland au cross académique organisé par l'UNSS, dans la catégorie Filles Benjamines. C'est le résultat d'un très beau parcours au cross du collège puis au cross départemental.

